

阪神淡路大震災について学んだこと

震災のお話を聞いて

阪神淡路大震災はとても悲惨なことだともう一度よく分かりました。

淡路島の北淡町のような近所の人々と仲良くなることは地震の時には役に立つということを知りました。

ドラマでも非常に揺れが強かったということがわかり、それを体験した人たちは大変だったと思います。

震災を体験している人がしていない人に教えてそれを年下の人に教えるのは大事だと思いました。

ダンボールハウスにこめた思い
もしここに避難する人に安心して生活をして
もらいたい
ポスターで元気を出してもらいたい

震災が起こったら自分に出来ることは
何だと思いますか？

ボランティア

阪神淡路大震災について学んだこと

震災のお話を聞いて

ドラマで見た時は何がなんだかわからなくて
見ていると家が回転したようで、地震が出る
一秒前1分前1時間前まで何事もなかった
のに30秒くらいの間でたなや本だな
まわりにある物がすべてたおれているようで
仕事場でもパソコンやテレビつくえがたおれ
たりしていて、そんな状況でも神戸新聞
は地震の事の新聞をだしてすごいし
必死にやっていたかっこよかったです。

ダンボールハウスにこめた思い
地震の時でもあかるく暖かくできるように
楽しく作った

震災が起こったら自分に出来ることは
何だと思いますか？
自分の安全を見て物をのける
家族の所か避難所に逃げる

阪神淡路大震災について学んだこと

震災のお話を聞いて

震災時は、とても怖かったということが
改めて分かりました。
今まででは少しの揺れしか経験した事
が無くても
その揺れも怖かったので、
阪神淡路大震災はもっともっと
怖いと思います 😭
災害関連死のページに、
自殺と書かれていたので、
そんな事があったんだと思いました。

ダンボールハウスにこめた思い

災害時に役立てばいいなと思っています!

震災が起こったら自分に出来ることは
何だと思いますか？

ボランティアなどの活動。